

Lena celebrará en octubre su primera feria de apicultura

Pola de Lena

La sociedad Apilena organizará, los días 3 y 4 del próximo mes de octubre, la primera feria de apicultura del municipio de Lena.

El alcalde de este municipio, Enrique Fernández Lobo, y el presidente del colectivo, José Fernández, presentaron ayer el programa de la citada muestra, que incluirá dos conferencias sobre apicultura a cargo del veterinario Jesús Llorente y el estudioso local Julio Concepción.

José Fernández y el alcalde Lobo anunciaron, asimismo, que este certamen tendrá continuidad en los próximos años. El primer edil subrayó, en este sentido, que la actividad apícola es ya, y lo seguirá siendo en el futuro, un importante complemento productivo en el municipio, especialmente en la zona rural.

Apicultores de distintos concejos asturianos instalarán puestos de venta durante la feria en la plaza de Alfonso X. La organización ha acordado un precio único de ochocientas pesetas para el kilo de miel, inferior en doscientas pesetas al previsto en el mercado.

Apilena y el Ayuntamiento lenense contarán, por otra parte, con la colaboración del colectivo de amas de casa del municipio. Por otra parte, paralelamente a la feria, será convocado un concurso nacional de fotografía sobre apicultura.

La sociedad organizadora cumple, coincidiendo con la primera edición del mencionado certamen, diez años de existencia. Reúne a decenas de apicultores de Lena y de algunos de los municipios limítrofes que, en ese tiempo, han vertebrado un sector con una fuerte presencia en el concejo y un futuro inmediato que el presidente José Fernández y el alcalde Lobo tildaron de «muy prometedor».